



# りょうなん

学校だより R6.6.26 No.3  
陵南小学校HPもご覧ください。

<http://www.city-okayama.ed.jp/~ryonans>

## やっと梅雨入り

学校の敷地内のあじさいがきれいに咲き始めても、なかなか梅雨にはならず、例年より 2 週間ほど遅い梅雨入りとなりました。毎年、プール開き直後の水泳指導は、少々冷たい水の中で行っていましたが、おかげで今年は、快適な水温・気温の状況で行うことができました。この先しばらくは、雨模様の日が多くなるかもしれませんが、大雨による災害にならないことを願います。

## 【りんりん大作戦（6月3日～21日）】

陵南っ子がめざす、「凜とした姿」への意識付けの取組の一つとして、「りんりん大作戦」を行いました。これは、先生たちが、子どもたちの凜とした姿やよい行いを見つけたときに、「りんりんカード（下図）」を渡す、という取組です。いつもの行動に対して「りんりんカード」をもらうことによって、自分の行動の価値に気付いてくれた子どもがたくさんいるといいな、と思っています。よい行動に気付いてあげることができなかつた場面も多いかもしれませんが、「自分の頑張りを誰よりも一番見ているのは、自分自身です。人は頑張った分、自分を好きになったり、自分に自信がもてたりします。それは、カードをもらう以上に価値のあることです。」という担当教員の言葉がみんなに届いていることと思います。これからも陵南っ子の凜とした姿がいろいろな場面で見る事ができるよう頑張っていきたいと思っています。

凛々カード 2024 1学期

あなたは  
すごい!



## 【プール開き（6月7日）】

プールをきれいに掃除した6年生からスタートし、プール開きを行いました。梅雨入り前で、気温水温とも適温で、絶好のプール開き日和で、久しぶりの水の感覚を楽しむ様子も見られました。夏休み前まで、水泳の学習を行います。安全に気を付けるとともに、自分の記録を伸ばせるよう、めあてをもってチャレンジしてほしいと思います。



## 【パッカー車出前授業（5月29日）】

4年生の社会科のごみの学習として、パッカー車の出前授業を受けました。ごみの出し方やパッカー車の仕組みなどの説明を受けました。パッカー車に興味津々の4年生。質問をたくさんしていました。

## 【海の学校（5月28日・29日）】

5年生が海の学校へ行きました。出発時には、大雨警報が発令されるほどの大雨で、活動の中止が心配されましたが、日程や活動内容の変更が少しあったものの、2日目は好天に恵まれ、ほとんどの活動を行うことができました。地引網では、びっくりするほどの大漁だったそうです。

クラスのみんで力を合わせたカッター研修を終えて帰校した子どもたちは満足そうで、また、一歩成長することができたようです。



## 【山の学校（6月12日・13日）】

4年生が山の学校へ行きました。最初の活動の採火式では、みんなで声をあわせて応援し、煙が上がったときには、大歓声が起こりました。ネイチャーワークでも力を合わせ、へとへとなりながらもみんな笑顔でゴールしました。翌日の谷川体験では、きれいな溪流を遡ったり滑り降りたりして普段できない活動を楽しみました。2日間とてもよいお天気の中で力いっぱい活動し、初めての宿泊行事を満喫しました。



## 【青パト出発式（6月24日）】

24日の下校時に、青パト隊のみなさんが勢ぞろいしてくださいました。下校前に、テレビ放送で、青パト隊代表の牧野さんと岡山西警察署の方から登下校の交通安全について、子どもたちにお話をいただきました。その後、靴箱前で出迎えてくださっていた青パト隊のみなさんにあいさつをして下校しました。

陵南学区には細い道であっても交通量の多い箇所が少なくありません。特に朝の通勤時は急ぐ車に危険を感じることもあります。そんな中、陵南っ子の安全のために、日々活動をしてくださっている交通当番の保護者の方や青パトの方々の見守りは大変ありがたいです。これからもどうぞ、よろしく願いいたします。



### ♡ ほっこりニュース ♡

○3年生が、りんりん（総合的な学習）で、校歌に出てくる「きびの中山」や「境目川」、現存している川舟などの見学に行きました。その帰り道、自然発生的に子どもたちが校歌を元気に歌いだしました。校歌を、陵南学区を、心から好きになってくれているとうれしいです。

○6年生の奉仕行動を見習って、休み時間に運動場のごみ拾いに勤しむ2年生。高学年の凜としたカッコよさに憧れているようです。